



Samedi 10 février

RDV à 14h

La Grand Veys à proximité
de Copalestre

Lestre

Nettoyage du littoral

ORCHIS avec la municipalité
de Lestre

**Prévoyez vos gants, vos bottes...
sacs fournis**



ORCHIS Association jumelée avec le Dorset Countryside Volunteers

Siège social : Mairie 50550 Saint-Vaast-la-Hougue
Président : Philippe PESNELLE

☎ 06 82 26 97 64 ✉ orchis50550@gmail.com

www.orchis-nature.com



IPNS

Promenade à Lestre avec Claire un dimanche ensoleillé. Par précaution, nous avons chacune un petit sac en plastique dans la poche.

Nous avons vidé plusieurs fois nos petits sacs dans un bac à marée.

Nous avons vu quatre oiseaux morts : un goéland, un fou de Bassan et deux pingouins Torda auxquels nous n'avons pas touché.

Quelques poches à huîtres sur le haut de la plage mais aussi en train de s'ensabler sur l'estran. Il y a eu un coup de vent.

Anne-Marie propose un nettoyage du littoral de Lestre au président d'Orchis qui est d'accord puis à Mme AMIOT, maire de Lestre. C'est d'accord.

Résultat : 22 participants : Mme AMIOT et sa famille, 16 membres d'Orchis et une bénévole occasionnelle déjà venue.

14h : Nous sommes accueillis pas Mme AMIOT qui a prévu le goûter.

Philippe distribue les bidons, les sacs et quelques paires de gants.

Retour au lieu d'accueil pour 15h30.

Une heure et demie de collecte, c'est bon. On ne pourra jamais obtenir la perfection. D'ailleurs, comme nous faisons l'aller et le retour sur la même portion de plage, nous trouvons toujours au retour des déchets que nous n'avions pas vus à l'aller.



**Une grande partie du
groupe s'est dirigée
vers le nord
(vers Aumeville-Lestre)
où la collecte des poches à
huîtres a été conséquente.**



**Le lieu du RDV
La Grand Veys,
entre Copalestre
et le Hameau Simon**

Dans ces sacs, 4 tranches de jambon oubliées ou perdues (l'emballage n'a pas été ouvert). Le pique-nique prévu n'a pas dû être bien copieux !
Un aérosol qui vient de loin. Mais à quoi sert-il ???



Patricia a aussi trouvé un tube néon.

En descendant vers le sud (vers le port de Lestre), Anne-Marie a trouvé un balai en paille de riz. Vers le sud, les gros déchets sont beaucoup plus rares. On peut voir dans la laisse de mer du haut de plage, la taille des déchets. Cependant, avec l'aide de Laurent, 200 litres de déchets ont été collectés.





**Sur la plage,
plusieurs pontes de calamar.**

Comme d'habitude, convivialité et papotage autour d'un goûter.
Merci à Mme AMIOT et à Pascale qui nous l'ont proposé.



22 bénévoles pour 1h30 de collecte : 33 h de travail cumulées
3 mètres cubes de déchets collectés

